

Medienmitteilung vom 3. Juni 2025

Flumenthal: Auffahrkollision mit zwei beteiligten Autos – zwei Personen leicht verletzt

Auf der Waldaustrasse in Flumenthal kam es am Montagabend zu einer Auffahrkollision zwischen zwei Autos. Zwei Personen wurden dabei leicht verletzt und zur Kontrolle in ein Spital gebracht.

Am Montag, 2. Juni 2025, gegen 17.15 Uhr, kam es auf der Waldaustrasse in Flumenthal in Fahrtrichtung Luterbach zu einer Auffahrkollision mit zwei Autos. Nach derzeitigen Erkenntnissen wurden dabei zwei Personen leicht verletzt und durch den Rettungsdienst zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Die beiden Autos mussten durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Aufgrund dieses Ereignisses war die Waldaustrasse für rund zwei Stunden nur einspurig befahrbar. Der Verkehr wurde mit Hilfe von Drittpersonen geregelt. Der genaue Unfallhergang wird durch die Polizei abgeklärt.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 